
A: Blasi Giuseppe <g.blasi@masaf.gov.it>; Ciardiello Angelo Giuseppe <a.ciardiello@masaf.gov.it> 
Oggetto: quesiti incontro 17 aprile Roma - SQNBA 

Gentilissimi,  
 
Facendo seguito a quanto indicato sempre nell'invito, vi invio a nome delle associazioni le 
due domande che vorremmo porre per l'incontro SQNBA del 17 aprile.  
 
1. Saranno presenti in etichetta almeno due livelli al coperto e due livelli all'aperto? Questo 
soprattutto per i bovini in quanto il disciplinare proposto per i suini è solo all'aperto. È stata 
definita l'etichetta? 
 
2. Sarà data chiaramente indicazione in etichetta se il prodotto proviene da allevamenti in 
gabbia o se invece è cage free? Questo per qualunque specie, ma in questo caso specifico, 
facendo riferimento ai disciplinari inviati, lo chiediamo sia per la filiera suinicola sia per 
quella lattiero-casearia in quanto in entrambe le filiera è presente l'uso del confinamento in   

Grazie mille,  

Chiara 

Chiara Caprio 
Responsabile Media e Relazioni Istituzionali  
t +39 331 8083574 
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